
Der Bürgermeister teilt dem Rat mit, dass die Organisationsuntersuchungen in den Fachbereichen 
Tiefbau und Zentrale Dienste zwischenzeitlich abgeschlossen sind. Ein entsprechender 
Abschlussbericht liegt allerdings bisher nur vom Fachbereich Tiefbau vor. Er zitiert aus dem 
dortigen Gutachten, dass das nun vorhandene Personal ausreicht. Die weiter in dem Bericht 
aufgeführten innerorganisatorischen Anmerkungen sollen im zuständigen Fachausschuss, hier 
dem Bauausschuss, vorgestellt und beraten werden.  
 
Herr Stark bedankt sich für die Ausführungen des Bürgermeisters und bittet um eine zusätzliche, 
zusammenfassende Synopse; dies gilt auch für den Bericht des Fachbereiches Zentrale Dienste.  
 
Herr Viebach bedankt sich ebenfalls für die Ausführungen, bevorzugt aber eine genauere 
Vorstellung des Berichtes für den Fachbereich Tiefbau im Hauptausschuss. 
 
Der Bürgermeister hält eine Behandlung im Bauausschuss für sinnvoller. Er schlägt vor, hierüber 
abschließend zu entscheiden, sobald der Bericht den Fraktionen vorliegt.  
 


